

Arcueil



A deux kilomètres de Paris, Arcueil voyait passer les premiers pèlerins ayant quitté l'église Saint-Jacques du Haut-Pas. Sur une tour accolée à l'église Saint-Denys d'Arcueil, un cadran solaire avait été installé. Celui-ci a disparu de même que le cimetière qui jouxtait l'église. De nos jours sur la façade de l'église, les pèlerins observent un étrange cercle. Beaucoup en cherche la raison. Il s'agit de la représentation du diamètre du gros bourdon de l'église de Saint-Jacques-de-Compostelle.



Cadran solaire Eglise d'Arcueil – Dessin de Goblain Antoine Louis (1679- †?) - Edition 1815

